
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
［第 3グループ内の例会日］  狭山(金)、新狭山(月)、入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(月)、所沢西(水)、所沢東(木)、所沢中央(月) 
 

第 1011回(10月 7日)例会の記録 
   例会臨時変更   親睦ゴルフ大会＆夜間例会｢秋色の芸を楽しむ夕べ｣   

（於）親睦ゴルフコンペ 霞ヶ関カンツリー倶楽部 午前 9時 
夜間例会  狭山東武サロン 点鐘 18:30～ 

 
点 鐘     稲見 淳会長  
 

※出席報告 
会員数 出席者数 出席率 前回修正 
４０名 １２名 68.42％ 81.58％ 

 

  会長の時間         稲見会長 
 

 今晩は、今日は台風一

過の後の秋晴れの良い

天気に恵まれ大勢の皆

様と親睦ゴルフ大会が

出来ました。私のスコ

アはいまいちでしたが、

皆様と楽しく出来たこ

とは良かったと思いま

す。来年の大会にはも

う少しスコアが出るように頑張りたいと思ってい

ます。 

 今日は、夜間例会で「秋色の芸を楽しむ夕べ」

と言う事ですので皆様と共に楽しんで頂きたいと

思います。 

 今月２８日はガバナー公式訪問です、それに備

えて炉辺会合を開きたいと考えております。テー

マが「会員増強」と言う事ですので、是非皆さん

の意見を出し合ってより良いガナバー公式訪問が 
出来たらと思っています。 
 

  幹事報告                江原幹事 
今日は朝から我々クラブのゴルフコンペと言う

ことで、出席された方々にはお疲れ様でした。ま

た、楽しい時間をありがとうございました。 
1. 赤い羽根共同募金について 
2. 例会変更 所沢東 RC 所沢西 RC 

  
   ) 《入)会)セ)レ)モ)ニー》)

 
 会長告示が読み上げ

られ、高須賀正雄さんが

新会員となられました。 
 推薦者の稲見会長よ

りロータリーバッジが

進呈されました。 
 
◆高須賀正雄会員 
 只今ご紹介にあずかり

ました高須賀正雄です。こ

の度は１０月１日を持ち

まして、伝統と歴史のある

狭山中央ロータリークラ

ブの入会をご承認頂きま

して誠にありがとうござ

いました。慣れないことで

すから、色々と今後ご指導を頂きまして、皆さん

とご一緒に世の為に尽くしたいと思いますので、

ご指導よろしくお願い致します。 
 

・・・・・懇親会・・・・・)
       司会進行  東親睦活動委員長 
 
 
開宴の言葉        沼崎パスト会長 
 
 皆さんこんばんは。今

日は先程会長よりお話が

ありましたように、ゴル

フのパートナーに恵まれ

まして、一番の人とビリ

の人と一緒に回りまして

２番になりました。 

週)報
2014～2015 年度)) ) ＲＩ会長)ゲイリーＣ.Ｋ.ホァン)

ＲＩのテーマ) 『ロータリーに輝きを』)
地区のテーマ)))｢行動) ACTION｣) ガバナー)坂本元彦)

狭山中央ロータリークラブ国際ロータリー

第２５７０地区

〔例会場〕狭山東武サロン〒350-1305) 狭山市入間川 3-6-14)TEL)04-2954-2511 
〔事務所〕〒350-1305)狭山市入間川１-24-48)TEL)04-2952-2277)FAX)04-2952-2366 
            http://www1.s-cat.ne.jp/schuohrc/E－mail:schuohrc@p1.s-cat.ne.jp 
会長)稲見) 淳) 会長エレクト)奥冨喜平))副会長)坂本松男) 幹事)江原伸夫)



私たちのクラブと言うのは、今、私がガバナー

補佐として１２クラブを回っておりますが、ひい

き目で言うのではありませんが一番雰囲気が良い

です。入間ＲＣ、飯能ＲＣはなかなか良いクラブ

ですので、私たちよりもずっと歴史も古いですが、

そういうクラブに負けないようにこれから歴史を

育んで行っていったら、結構かなと思います。今

日は多いに楽しみましょう。 
 

乾 杯               古谷パスト会長 

  
皆様今晩は、今日は素

晴らしい天気に恵まれ

ゴルフに参加された皆

様はいいスコアで回っ

たのではないでしょう

か、私は残念ですが所

用で参加は出来ませんでした。稲見年度も、もう

三ヶ月を経過しますが順調に進んでいると確信し

ています、新会員の入会式が毎月の様にあり会員

増強が出来てクラブが活性する事は非常に大事だ

と思います。 
 今月はガバナー補佐訪問、ガバナー公式訪問が

予定されています、我がクラブより沼崎ガバナー 
補佐が出ておりクラブとしては誇りです。 
また、来年３月１４日にはＩＭが決定したとい

う事で会員皆様と共に総力を挙げて協力していき

たいと思っております、狭山中央クラブ皆様のご

健勝を祈念して乾杯したいと思います。 
 

 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
     

 
      ザ･みんきちの会 
 

 
     ベリーダンス工房 
 
中締め            吉松パスト会長 
宴たけなわですが最

後の最後までイベント

を楽しませていただき

ました、今夜はいい思い

出としてお持ち帰り頂

きたいと思います。 
今日のゴルフは腰痛

でありながら参加させて頂き園部さん、吉川さん、

その友達の安達さんと一緒に回らせていただきま

した。これから私も段々と調子もよくなり昔のよ

うになりたいと言う意気込みを持っています。来

年は何とか五位以内に入れるように頑張りたいと

思っています。 
それでは狭山中央クラブの発展をご祈念して中

締めをさせて頂きます。 
 
 
終宴の言葉         守屋パスト会長 
 今日はこんなに多数の会

員の皆さんにお集まり頂き、

うれしく思っております。 
我々がこの会を始めた頃

は、４０何名居たのですが、

それから一時３０名を切り、

そのまま当会は消滅するの

かなと、それもご時世で止む

を得ないかと思っておりま

したら、どういう風の吹き回しでしょうか、会員

の皆様のご努力の甲斐もあって、かつての勢力を

取り戻しつつあります。ロートルはもう無理です

から、新しく入られた方々が是非活動の枠を広げ

て頂き、昔のような会にして頂きたいと念願する



訳でございます。 
皆様のご健勝を切にお祈り致します。 
 
          
 
 
 
   
 
ザ・みんきちの会 三浦良宝様 
稲見君 今日のゴルフ大会天候は最高でした。ス

コアは最低！今夜の親睦夜間例会、委員

長の東会員楽しい企画ありがとうござい

ました。 
江原君 本日は狭山中央 RC のゴルフコンペもあ

りました。参加頂いた会員の皆様お疲れ

様でした、そしてありがとうございまし

た。また、夜間例会の方は皆様充分楽し

んでいただけましたでしょうか。 
    みんきちの会の皆様、ベリー工房の皆様

本日はご協力いただきありがとうござい

ました、本当に楽しい時間をありがとう

ございました。 
寳積君 高須賀さん、中央 RC にようこそ、仲良

くしましょう。 
中谷君 台風一過、秋晴れの下名門霞ヶ関 C.Cで

狭山中央親睦ゴルフコンペを行いました。 
    運良くハンデに恵まれ優勝することが出

来ました。 
坂本君 秋色の芸を楽しむ夕べに相応しくみんき

ちの会の皆様、ベリー工房のユカさん、

アヤノさんのユカ＆アヤノダンスもとて

も良かったです。親睦委員長お疲れ様で

した。 
柴田君 夜間例会楽しく過させていただきました。 
 
会員誕生祝 高田君  
夫人誕生祝 宮岡君 
結婚記念日 宮野君 守屋君 清水君  
 
 
 
 

2014～2014年度 
ニコニコ累計額 1,303,000円 

 
 
 
 
 

 
 

 
 
 

 
 皆んな仲良く手に手つない 

      親睦ゴルフ大会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


